

R3. 12. 10

# かけあし大会!



健康で丈夫な体づくりを目的に、11月24日から「かけあし」が始まりました。園庭をぞら組(5歳児)、ほし組(4歳児)、はな組(3歳児)、それぞれ年齢に応じて毎日頑張って走ってきました!! かけあし最終日は、いよいよかけあし大会です! ぞら組は、小学校の運動場を借りて走ります。幼稚園の園庭とは違って、大きくて広い運動場を音楽に合わせてカッパいっぱい走りました! はな組とほし組は順番に園庭を走りました。2週間のかけあしで体も心もパワーがたくさんついた子どもたちです。



まずは、みんなで「ラーメン体操」

3歳児はな組頑張っ〜



いっちに! いっちに!

4歳児ほし組頑張れ〜



かけあし楽しいね!



走り終わったら「ストレッチ体操」



小学校の広い運動場を3週走ります。1周走ること、目印の輪を外していきます。



まずは、準備体操。小学校の校長先生も一緒に体操しました。

がんばれ〜!!

小学校の運動場は広いな〜! 校長先生も、応援してくれたよ!!

あと、何周かな?

もっと走りたい〜。とプラス何周か走りたい子どもたち。

よく頑張ったね〜。はい、タッチ!!

走り終わったらアクエリアスのみました。かけあし大会のお土産にPTAからクッピーラムネを頂きました。

はい、チーズ!!



わーい!

